

# プルトニウムの行方

## 日米原子力協定インタビュー（上）

――日米を舞台に、与野党を問わず国會議員と米議会議員とのパイプ役になつてゐる。米国は日本に何を求めてゐるか。

の材料になり得るアルト一  
ウムと核燃料サイクルは今  
後どうなるのか、どうすべ  
きなのか。3人の識者に聞  
いた。(聞き手は青森総局  
・丹野大)

日米外交シンクタンク代表

猿田 佐世さん



さるた・さよ 早大卒。日本と米ニューヨーク州で弁護士。2009年から米議会で外交問題などのロビー活動をしている。13年からシンクタンク「新外交イニシアティブ」事務局長。今年6月から代表。41歳。愛知県出身。

## 削減へ数値目標必要

しかねない

「日本が余剩ブルト」  
三回までの再現率は

定を結ぶ際、核兵器開発による必要な再処理とウラン濃縮の権利を放棄させることをゴールド・スタンダード（最善の基準）としている。非核保有国で認められていているのは日本だけ。米国は他

東でイランと覇権争いをしていることもあり、再処理などの権利を求めて交渉で日本を引き合いで出したと聞いている。過去には中国や韓国、北朝鮮にも指摘され

—3日に閣議決定されたエネルギー基本計画に「プラントニウムの削減に取り組む」と初めて記された。

同盟関係を優先

田舎は廻一大政策をとる。注  
めてハシヅキ。

まで多くの外交問題の一つでしかない。協定は自動延長後、どちらか一方の国が通知すれば6カ月後に効力がなくなる。同盟国である日本との関係を悪化させてまで再処理の権利を奪うより、自動延長の方がいいのだろう」「べきだ

カーター政権の時代に再処理をやめていて、原子力産業界ですら再処理に積極的ではない。原発そのものも斜陽産業で、国民全體や財界の関心も薄い。福島の原発事故を経験した日本は本当に原子力政策を決定すべきだ

まで多くの外交問題の一つでしかない。協定は自動延長後、どちらか一方の国が通知すれば6カ月後に効力がなくなる。同盟国である日本との関係を悪化させてまで再処理の権利を奪うより、自動延長の方がいいのだろう」「べきだ

カーター政権の時代に再処理をやめていて、原子力産業界ですら再処理に積極的ではない。原発そのものも斜陽産業で、国民全體や財界の関心も薄い。福島の原発事故を経験した日本は本当に原子力政策を決定すべきだ

いるサウジアラビアだ。中東でイランと覇権争いをして

—3日に閣議決定された  
エネルギー基本計画に「プ